## Oldies treffen wieder Oldies im Alloheim

BAD ELSTER. Tradition hat mittlerweile ein ganz besonderes Treffen, das in diesem Jahr am 29. Juni im Alloheim "Haus am See" in der Robert-Koch-Straße 3 stattfindet. Klassische Automobile geben sich dann wieder ein ganz besonderes Stelldichein. An diesem Tag dreht sich alles um Old- und Youngtimer der vergangenen Jahrzehnte. Ab 13 Uhr findet in der Einrichtung das "Oldie trifft Oldie"-Event statt. Alle Besitzer, Liebhaber und Fans von Fahrzeugen mit Geschichte und Geschichten sind herzlich zum gemeinsamen Fachsimpeln und Bestaunen der "Schätze" auf dem Gelände der Residenz eingeladen.

Erinnerungen an längst vergangene Zeiten werden beim Anblick klassischer Fahrzeuge wieder zum Leben erweckt. In diesem Jahr veranstaltet die Alloheim Senioren-Residenz ein weiteres Mal sein beliebtes "Oldie trifft Oldie"-Event. Dabei präsentieren Besitzer von bemerkenswerten Automobilen allen Interessierten, Fans und vor allem den Bewohnern der Einrichtung ihre motorisierten Schätze. Eingeladen dazu sind auch alle Oldtimerclubs der Region.

"Unsere Oldtimer-Veranstaltung ist sicher ein Höhepunkt des Jahres", sagt Einrichtungsleiterin Birgit Dräger, "viele unsere Senioren freuen sich jetzt schon darauf, Fahrzeuge wiederzusehen, die sie selbst einmal besaßen oder die in ihrer Jugend maßgeblich das Stadtbild prägten."

Das Konzept, zwei "Oldie-Gruppen" zusammenzuführen, nämlich Senioren und klassische Fahrzeuge, sorgt damit schon jetzt für große Begeisterung bei Bewohnern, Bürgern, Liebhabern und Besitzern klassischer Fahrzeuge. "An diesem Tag wird die damalige Zeit noch einmal lebendig", sagt Birgit Dräger, "unsere Senioren bekommen fast alle die Möglichkeit, Fahrzeuge ihrer Jugend bestaunen zu können, ganz gleich in welcher körperlichen Verfassung sie sich befinden." Dräger hofft, dass sich manche Oldtimerbesitzer zu einer kleinen Erinnerungsfahrt mit den Senioren hinreißen lassen. "Wenn begeisterte Fans auf Zeitzeugen treffen, gibt es unglaublichen Gesprächsbedarf und viele spannende Geschichten zu erzählen", ist sich Birgit Dräger sicher, "wir freuen uns auf viele Gäste, tolle klassische Fahrzeuge und einen unvergesslichen Tag."

Los geht's am Dienstag, den 29. Juni von 13 - 15 Uhr in der Alloheim Senioren-Residenz in der Robert-Koch-Straße 3. Alle Oldtimer-Clubs, Interessengemeinschaften, Besitzer klassischer Vier- oder Zweiräder, Angehörige und interessierte Bürger der Region sind herzlich zu "Oldie trifft Oldie" eingeladen. Fahrzeugbesitzer können ohne vorherige Anmeldung zu diesem im wahren Sinne des Wortes generationsübergreifenden Treffen kommen. Der Eintritt ist frei. Für das leibliche Wohl von Besuchern und Fahrzeugbesitzern sorgt das erfahrene Küchenteam der Einrichtung. Der Veranstaltungsort kann selbstverständlich barrierefrei erreicht werden.